

San José, 10 de junio de 2025

Tribunal Electoral

Partido Frente Amplio

Estimadas compañeras y compañeros:

Por medio de la presente, me dirijo a ustedes con el firme propósito de postular mi precandidatura a la diputación por la provincia de San José, en representación del Partido Frente Amplio, para el proceso electoral correspondiente al período 2026-2030.

Esta decisión nace de una profunda convicción en los principios del socialismo democrático costarricense y del ideario humanista, que orientan nuestra lucha por una sociedad más justa, igualitaria, ecológicamente responsable y verdaderamente democrática.

El Frente Amplio ha sido históricamente una voz crítica y coherente en la defensa del Estado Social de Derecho, los derechos humanos, la justicia social y la soberanía popular. Con gran orgullo, me sumo a ese legado, poniendo mi nombre a disposición para seguir construyendo y fortaleciendo colectivamente un proyecto político que responda a las necesidades urgentes del país.

Asimismo, confieso que me embarga una gran preocupación por la situación actual y futura que deberá enfrentar nuestro país, que ha sido tomada por las élites sin mayor reparo en servir a las personas, sino con el único objetivo de servirse a sí mismas.

Este largo proceso de implementación de políticas neoliberales financiarizadas tiene como resultado la llegada de autoritarismos populistas, neo reaccionarios y de nuevas derechas, que hoy obtienen cada vez más poder a nivel mundial. Esta dramática coyuntura histórica me obliga, no sólo a ponerme a las órdenes, de forma categórica, sino también con la mayor disposición para luchar y defender nuestra patria de cualquiera que pretenda abusar de ella en función de intereses y negocios personales, promoviendo ideologías autoritarias y reaccionarias.

Ahora bien, durante el período legislativo 2022-2026 he tenido el honor de desempeñarme como asesor legislativo de la fracción del Frente Amplio. Desde ahí, he acompañado el trabajo parlamentario de manera directa, técnica y comprometida, siempre movido por la idea de que el trabajo hable más fuerte que las palabras.

Esta experiencia me ha permitido conocer en profundidad la coyuntura nacional día a día, el funcionamiento de la Asamblea Legislativa, el entramado de la dinámica política nacional, así como los desafíos y oportunidades que se presentan para avanzar, desde el plano institucional, una agenda transformadora hacia futuro. He participado activamente en la formulación y análisis de proyectos de ley, en el seguimiento de comisiones, en procesos de diálogo con actores sociales y políticos, y en la defensa de proyectos clave vinculados a la justicia fiscal, los derechos laborales, la igualdad de género, los derechos humanos y la protección de un medio ambiente sano y ecológicamente equilibrado.

Fruto de este trabajo, reafirmo mi convicción de que el Frente Amplio tiene que asumir su deber histórico de proteger y avanzar el Estado Social y Democrático de Derecho. Para esto, se necesita contar en la Asamblea Legislativa con un equipo fuerte y articulado de personas comprometidas, preparadas técnica y políticamente, con sensibilidad social, altos principios éticos y con un proyecto claro de país.

De esta forma, aspiro a impulsar iniciativas que fortalezcan el Estado, distribuyan de forma más justa la riqueza y enfrenten frontalmente el modelo económico que ha profundizado la desigualdad y la exclusión.

Nuestro partido debe seguir siendo punta de lanza en la defensa del ambiente, la lucha contra la crisis climática, la protección de los territorios y el rechazo a prácticas extractivistas y gentrificadoras que violan nuestros derechos fundamentales, los derechos humanos y comprometen el futuro para las generaciones venideras. Debemos avanzar también hacia un modelo que combine redistribución, desmercantilización y reconocimiento, superando así las múltiples formas de injusticia social vigentes.

Finalmente, estoy convencido de que nuestra tarea como partido va más allá de los curules: debemos fortalecer el tejido social y político, organizando, formando y acompañando a los sectores populares en sus luchas. Esta candidatura se propone como

una herramienta para canalizar esa fuerza desde el terreno institucional, pero con los pies en la tierra y el oído abierto hacia los territorios.

Agradezco profundamente la confianza y la oportunidad de participar en este proceso interno aportando mi conocimiento y experiencia por una causa común, y quedo a entera disposición para dialogar, compartir y construir colectivamente con la militancia de nuestra organización desde una perspectiva crítica, pero asertiva. Estoy convencido de que sólo con organización popular, visión política y coherencia ética podremos transformar Costa Rica desde una izquierda que no claudica, pero que se fortalece y que propone un mejor futuro para todas las personas.

Reciban un fraterno saludo.

Atentamente,

Carlos Eduardo Wong Bonilla

Cédula: 113650832

Teléfono: 88429018

Correo electrónico: carwobo@gmail.com

Provincia: San José